
 

 

 

 

平成３０年７月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  平成３０年７月１０日（火） 午前１０時００分 開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 伊豫富久教育長代理 岩村俊明委員    

園田寛子委員  近藤修委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山本 保廣 学校教育課長 渡辺 勇一    

指導主事 前田 至誠 学校教育課課長補佐 岩﨑 広美 

生涯活動推進課長 湯野 淳也 文化課長 野田 恵美 

給食センター所長 村上 伸 図書館長 舟田 武弘 

中央公民館長 久多見さとみ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第６１号 宇土市食物アレルギー対応委員会委員の委嘱について 

       

   報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      平成３０年７月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，教育長及び４人の委員全員が出席でありますので，この

会議は成立いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に近藤委員・園田委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長       

本日の７月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

本日は，議案１件となっております。 



◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      それでは議案第６１号を議題といたします。本案について，給食

センター所長から説明願います。 

給食センター所長      （提案理由説明） 

 

（質疑） 

岩村委員     除去食される際，対応の職員は誰がするか？ 

給食センター長  栄養士と学校にも栄養職員がいるのでその方達で対応する。調理員も

加わって３人対応で行う。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項 

教育部長   ・第６次総合計画の座談会について 

・マイナンバーの取得について 

       ・災害等の対応について 

学校教育課長 ・子ども議会について 

指導主事   ・不登校・いじめについて 

      

各課長    ・行事予定表について 

 

近藤委員    不登校以外の「病気」「経済的理由」「その他」の理由で登校してい 

ないが少し増えているように思えたが虐待などではないのか？ 

指導主事    虐待とかではない。特定できない理由が多い。 

園田委員    宇土市の閉庁はないか？ 

太田教育長   市役所業務はない。幼稚園・小中学校は１３〜１５日を閉庁としている。 

園田委員    図書館は夏休みをしないということなので，大変ではないか？ 

図書館長    職員数が少ない日がある。 

園田委員    いきいきスポーツ教室は何か掲載してあるのか？内容は？ 

生涯活動推進課長 広報等で掲載する予定である。内容は大人向けのスポーツである。 

園田委員    昨日の学校訪問について，後で意見をいう場面があるが，もう少し時間

をいただきたい。５分で整理するのは・・・。１５分くらいは欲しい。 

太田教育長   時間の調整はできると思う。 

園田委員    公民館研究大会の日時を教えてください。 

中央公民館長  ９月６日の時間は午後からだと思う。 

岩村委員    学校訪問が午前中入っているので，もしわかれば詳細を教えてほしい。 

太田教育長   詳細が分かり次第お伝えする。 

園田委員    童話発表会の審査依頼が来たが，１３：３０から説明があると記載して



あった。別の通知には１３：３０から発表者のリハーサルがあるとして

ある。審査の説明はあるのか？審査員はどなたが来られるのか？ 

図書館長    説明の件は確認します。審査員はボランティア団体ひまわり会の今村さ

ん，教育部長，図書館教育委員２名，図書館協議会会長の計５名です。 

園田委員    近隣の童話発表会に行ったことがあり，代表の方が童話専門の方であっ

たが，宇土はどなたが代表なのか？ 

図書館長    講評は前の文化協会の今村さんが代表である。（前校長） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，平成３０年７月の定例教育委員

会員会を閉会します。 

― 閉会 ― 

（午前１０時４０分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

 

 

議事録署名 

         委員  近藤 修 

 

委員  園田 寛子 


